

Siswa MAN 2 Mataram Ini Nyatakan Rasa Haru dan Bangga Atas Medali Yang Diraih Pada Popnas Palembang 2023

Syafruddin Adi - NTB.POSTMEDIA.ID

Sep 3, 2023 - 15:09



Mataram NTB - Lailia Ummi Masruroh, seorang siwi keas X MAN 2 Mataram ini ungkapkan rasa haru dan bangga karena berhasil menoreh prestasi sebagai juara ke 2 dan meraih medali perak pada Cabang olahraga (Cabor) Beladiri Shorinjikempo untuk Kategori Embu Beregu campuran tingkat Kyu I dalam Pekan Olahraga Pelajar Nasional (Popnas) yang diselenggarakan di Palembang baru-

baru ini.

Atas kegigihannya Perempuan anak pertama dari Pasangan Aiptu Suyud Indah Warsito dan Endang Retno Winarti ini berhasil menyingkirkan rekan sesama pelajarnya dari 37 Provinsi lainnya.

Diketahui sebelum mengikuti Popnas, atlet Pelajar MAN 2 Mataram tersebut telah mengikuti Babak Kualifikasi Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI tahun 2023 yang diselenggarakan sejak tanggal 20-25 Agustus 2023 di Surabaya tersebut menduduki peringkat ke 7 dari 37 Provinsi yang ada di Indonesia.

Saat ditemui dikediamannya di Jl. Transmigrasi, Majeluk Mataram, Lailia sapaan akrabnya didampingi kedua orang tuanya menyatakan rasa syukur dan rasa bangga yang tak terhingga atas perolehan medali yang diraihinya dalam pekan olahraga bergengsi untuk tingkat Pelajar tersebut.

Keberhasilan saya ini tak terlepas dari suport dan dukunga dari seluruh keluarga, teman, sahabat, guru-guru disekola dan terkhusus kepada kedua orang tua yang selalu menyuport dirinya berlatih olahraga yang menjadi hobinya. Terimakasih Pak, Ibu, atas doa dan suportnya saya berhasil mengalahkan banyak rekan saya pelajar lainnya,"ucap perempuan 16 tahun ini sembari mengangkat kedua tangannya sambil mengangguk-angguk di hadapan kedua orang tuanya, (03/09/2023).

Ia menceritakan bahwa apa yang telah dipersiapkannya sejak selesai meraih Medali pada Porprov NTB 2023 lalu dirinya kemudian melanjutkan dengan kegiatan TC bersama para atlet lainnya sejak Mei 2023 dalam rangka mempersiapkan diri untuk mengikuti Babak Kualifikasi PON XXI tahun 2023 dan Popnas 2023 ini.

"Alhamdulillah berkat persiapan yang saya lakukan dengan serius mendapat hasil yang cukup memuaskan. Saya berada di peringkat ke 7 pada babak Kualifikasi PON XXI 2023 dan saya berhasil menyabet medali perak pada Popnas 2023 di Palembang,"Pungkasnya.(Adb)